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2019-2020 年度ガバナー

松本耕作

　11 月 2・3 日に開催されました地区大会には 1,663
名に上る登録をいただき、また多数の皆様のご参加を
いただきましたこと改めて御礼申し上げます。地区大
会いかがでしたでしょうか？私は大きなミスもしまし
たが神野 RI 会長代理に救われました。大会をホスト
していただいた金沢香林坊RCの皆様をはじめご支援・
ご協力いただきました関係者にも改めて御礼申し上げ
ます。ガバナーとしての大切な任務であるクラブへの
公式訪問と地区大会が終了したことで、あたかもすべ
てが終わったように「お疲れ様」と慰めていただく会
員も多数いらっしゃいますが、まだ約 4割の日程が終
了しただけで、これまでと同じペースでの活動は
ちょっと無理ですが、まだまだ気を引き締めてまいる
所存です。
　後半戦最初の仕事は 12 月にパキスタンに出掛けて
ポリオのワクチン接種の現場体験。自分の目で見て確
認し、会員の皆様にお伝えしたいと思います。あとは
地区大会で発表した地区戦略計画の細かい部分の確認
とクラブ戦略計画策定の後押しをします。招集者とし
て八塚エレクトのスタートとなる地区リーダー研修
会、PETS、地区研修・協議会などの諸行事の支援を
いたします。次年度は、神野ガバナーが出席する国際
協議会がフロリダで 2月に開催されるとか？帰国を
待って地区方針を決定し、リーダー研修会、PETS と

これまでのように進めていたのでは間違いなく時間が
足りなくなります。RI 会長のテーマとは関係なしに
地区の方針を立てざるをえないような状況になること
が必須で、これはクラブの方針決定にも大きく影響を
及ぼしそうな気がします。
　このように刻々と変化する状況に対応するためにあ
らゆる情報を収集することもガバナーの任務の一つで
す。先日 11 月 16 日から 19日まで神戸開催された R
財団セミナーやロータリー研究会、いつもながらの知
識の学習の場もありましたが、4月の規定審議会で認
められたローターアクトクラブのRIへの加盟に関する
大きな流れもありました。一方まだ決定していないこ
ともあります。このような時は「噂を信じちゃいけな
いよ♪」正確な事実に基 づいて対応を検討し議論する
ことが望まれます。後半に集中する IMや月信などを
通じてメッセージを流し続けたいと考えております。
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疾病の予防と治療月間



第1回地区国際奉仕委員会

第2回ローターアクト会長幹事会議

　2019 － 2020 年度第 2610 地区国際

奉仕委員長を拝命しました成瀬亮太郎と

申します。旧２委員会が合併して国際奉

仕委員会が出来てから４年目となりまし

た。その間、各クラブにおかれましては

アンケート調査その他情報収集にご協力

いただき誠にありがとうございます。

　海外事業を行う際や海外クラブとの交

流において、各クラブが円滑に取り組ん

でいく一助となることが、国際奉仕委員

会の役割と考えております。今年度も地

区内外の情報を収集且つ提供して参りま

すので宜しくお願い致します。

　去る10月５日、第１回地区国際奉仕委

員会が金沢東急ホテルにて開催されまし

た。お忙しい中、松本ガバナー、松崎副幹

事、湯浅カウンセラーにもご出席いただき、

地区内国際奉仕事業の現状と今後の課題

について闊達な議論がなされました。

　過去のアンケート結果から紐解くと海

外事業・交流に関しては、積極的なクラ

ブと全く消極的なクラブとに大きく分か

れます。消極的な理由としては「お金（予

算）」「人（会員数）」「情報」が主な要因

となっています。

　「情報」に関しては、昨年度から実施し

ている地区ホームページ「会員専用ペー

ジ」での情報提供が議題に上りました。

多くの会員に読んでいただく為一層の広

報活動が必要との認識で一致しました。

　また「人」「お金」に関しては、複数

クラブ共同による国際奉仕事業の事例

（他地区）やロータリー財団補助金の活

用に関して話し合われ、グローバル補助

金対象の国際奉仕事業である金沢ロータ

リークラブ「タイ浄水器事業」の紹介が

水上委員により行われました。ロータ

リー財団委員長のご経験もある松本ガバ

ナーから補助金に関する貴重なご意見を

頂戴すると共に財団委員会はじめ他委員

会との関わり方等アドバイスをいただき

ました。最後に湯浅カウンセラーからご

自身の体験を踏まえたお言葉をいただき

閉会となりました。

　２月に予定しておりますクラブ国際奉

仕委員長会議では、各クラブの率直なご

意見・ご提案をいただきたく思いますの

で、大勢のご参加をお願い致します。

 （国際奉仕委員長　成瀬亮太郎）

　10 月 22 日（日）、小松市公会堂にて

第２回ローターアクト会長幹事会議を行

いました。

　主な内容は８月 31日（土）に実施し

たアクトの日の活動報告（ツエーゲン金

沢運営ボランティア）や来年２月に予定

している４地区（当地区、2600 地区、

2630 地区、2750 地区）合同研修の進

捗報告、そして今後の予定についてです。

　また、各クラブの会長幹事が集うせっ

かくの機会でしたので、会議終了後はホ

ストである小松 RAC企画の元、指導者

研修会を実施しました。「指導者として

これからの活動を担う意識を持つ」、「地

区としての結束を固める」の２つの目的

で、「会員増強を目的とした地区合同例

会を企画する」研修会を行いました。４

つのグループに分かれ、グループ内で役

割を担当し、会員増強のためにはどのよ

うな例会を地区として実施すべきかを話

し合いました。

　最も会員が少ない南砺 RACの増強を

図るべく南砺での就職説明会の実施や、

新人のアクターが積極的に活動に参加で

きるよう新人研修を企画する、地域の

方々にアクトを知ってもらうべく地域の

方と世界記録にチャレンジするなどいろ

んな角度から例会を企画し、地区代表と

しても今後の活動を行う上でとても参考

になる研修会でした。

　また、地区副幹事の山岸様にご講評を

いただいた際、「理念なき行動は凶器、行

動なき理念は無価値」という本田宗一郎

の言葉をいただきました。今回の指導者

研修会を無価値に終わらせることがない

よう、地区代表として残り半年間、責任

を持って努めたいと強く感じています。

　当地区だけではなく、他地区でもこれ

からますます会員が減少やクラブの存続

の危機がささやかれています。しかしな

がら、クラブの数や人数が少なくてもア

クトの活動はできます。今年掲げた地区

ターゲット「量より質」を達成するべく、

実りある活動を皆さまにご報告できるよう

努めていきます。今後ともご指導ご 撻

の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

 （金沢東RC　竹内　康介）
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　国際ロータリー第2610地区2019－
2020 年度の地区大会は令和元年
11月 2日（土）、3日（日）の両日、
石川県立音楽堂を主会場として開催
されました。
（登録者総数 1,663 名、内地区会員
1,584 名）

　初日は指導者育成セミナーが行われ 1、戦略計画立案に
ついて 2、ロータリー平和フェローについて、3、ロータリー
財団について、というテーマでそれぞれ柳生好春・RI 第 2
地域公共イメージコーディネーター、宮崎陽市郎・ロータ
リー平和センターホストエリアコーディネーター補佐、野
口英一・RI 第 2地域恒久基金 / 大口寄付アドバイザーより
お話をいただきました。特に平和フェローについては普段
あまり触れることのないテーマでしたが、世界各地で協力
して平和を推進し、紛争解決に貢献する優れた人材を育成
する活動であることが理解できました。
　指導者育成セミナー終了後は、会場をホテル日航金沢に
移してRI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開催されました。金
沢市出身のソプラノ歌手でロータリー財団の国際親善奨学
生でもあった石川公美さんの美しい歌声がオープニングを
飾り、神野重行RI 会長代理の乾杯のご発声で宴がスタート。
今回、料理はもとよりテーブル配置等を工夫し、本格的な
雰囲気が演出されており、出席されたほとんどのメンバー
が満足されたようでした。
　2日目の本会議は松本ガバナーの開会点鐘、大会のホス
トクラブである金沢香林坊ロータリークラブ会長による歓
迎挨拶に始まり、例年通り各種プログラムが進行しました。
　神野重行RI 会長代理による現状報告では、近年の規定審
議会の決定によりロータリーの基本理念である職業奉仕が

隅に追いやられ、人道的奉仕に重点が置き換えられたこと
に対する憂慮を吐露された上で、日本のロータリーにおけ
る職業奉仕の重要性を我々は認識し実践すべきであるとの
見解を述べられましたが、大変重い課題です。
　米山学友のホームカミングスピーチではベトナム出身の
Dang Giang Hoang 氏の体験談が出席者の心に響いたので
はないでしょうか。
　松本ガバナーによる活動報告では、地区並びに各クラブ
において 5年後のあるべき姿（具体的なビジョンや目標）
を明確にするための戦略計画について説明がありました。
　休憩を挟んだ講演ではジャーナリスト / ノンフィクショ
ン作家の門田隆将氏より「私が出会った毅然と生きた日本
人たち」という演題で 2名の方が紹介されましたが、いさ
さか熱が入りすぎたため予定時間を大幅に超過する事態と
なってしまいました。
　講演終了後は再びプログラムが進み、最後に次期ホスト
クラブ高岡万葉ロータリークラブによる開催地 PRで地区
大会の幕が下りました。
　大会終了後は、ANAクラウンプラザホテル金沢において
大懇親会です。金沢 3茶屋街の総勢 25 名の芸妓による素
囃子から始まり、金沢を代表する老舗料亭 5店舗の特別料
理を中心に山海の幸に出席者全員が舌鼓を打ちました。
　予定より30分ほど早く中締めとなりましたが、参加され
た方々は皆笑顔で会場を後にされたように見受けられました。
　末尾となりましたが開催にあたりご協力いただいた全て
の皆様に感謝いたします。
　ありがとうございました。

RI 第 2610 地区　2019 － 2020 年度地区大会
実行委員長・ホストクラブ会長　八田　稔

地区大会
地区大会メッセージ「一歩前進しよう（one step ahead）」
11月2日（土）・3日（日）
会場：石川県立音楽堂

国際ロータリー第 2610地区
2019-2020 年度地区大会を終えて

国際ロータリー第 2610地区

ホストクラブ：金沢香林坊ロータリークラブ

2019-2020
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11 月 2日（土）・３日（日）

委員会　場所：ホテル日航金沢・ANAクラウンプラザホテル金沢

登録委員会 信任状委員会

大会決議委員会

諮問委員会

選挙委員会

RI 会長代理夫妻歓迎晩餐会　場所：ホテル日航金沢

アトラクション

パーティテーブルRI 会長代理　神野様

ガバナー

指導者育成セミナー　場所：石川県立音楽堂

RI 第 2地域公共イメージコーディネーター
柳生　好春　様

ロータリー平和センター
ホストエリアコーディネーター補佐　宮崎陽市郎　様

RI 第 2地域恒久基金 /大口寄付アドバイザー
野口　英一　様

ロータリー講演会Ⅰ
「戦略計画立案について」

ロータリー講演会Ⅱ
「ロータリー平和フェローについて」

ロータリー講演会Ⅲ
「ロータリー財団について」
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11 月 3日（日）

本会議Ⅰ　場所：石川県立音楽堂

開会点鐘 RI 会長代理紹介 ガバナー挨拶

金沢市長　山野　之義　様石川県副知事　中西　吉明　様

来賓祝辞

RI 会長代理　神野　重行　様

RI 会長挨拶

地区幹事　瀬戸　和夫

委員会報告

地区米山記念奨学生紹介米山学友ホームカミングスピーチ

ローターアクター紹介

地区国際青少年交換学生紹介

地区戦略計画発表インターアクター紹介

記念講演

門田　隆将　様
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本会議Ⅱ　場所：石川県立音楽堂
表彰
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RI 会長代理とガバナー（記念品贈呈）

ガバナーエレクト　八塚　昌俊

ガバナーノミニー　神野　正博

次期ホストクラブ紹介（高岡万葉 RC）

RI 会長代理　神野　重行　様

所感

大会鍵伝承

次期開催地の発表

大懇親会　場所：ANAクラウンホテルプラザ金沢
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第2回ロータリー財団委員会・グローバル補助金奨学生候補者面接及び学友会報告会

派遣交換オリエンテーション

　11 月 9 日 ( 土 )10：30 から ANA ク

ラウンプラザホテル金沢にてグローバル

補助金奨学生候補者の面接を行いまし

た。今回は富山大学大学院医学薬学研究

部高山亜紀助教のスイスジュネーブ大学

でのケミカルバイオロジー研究での留学

に付きまして、松本ガバナーを始め、八

塚ガバナーエレクト、瀬戸地区幹事に高

山先生との面談を行って頂きました。先

生の研究内容の精査は勿論のこと、ロー

タリー 6つの重点分野の「疾病予防と治

療」に該当する研究内容であるヒアリン

グなどを行い、ロータリー財団本部への

推薦を決定して頂きました。

　その後に開催された第2回ロータリー

財団委員会では2015-16年度グローバル

補助金奨学生で本年春に帰国されました

金沢大学医薬保健研究域医学系　関晃裕

特任助教の帰国報告を頂き、ニューヨーク

での留学生活並びにマウントサイナイ医科

大学での研究成果、そしてホストクラブで

ある7230地区チャイナタウンRCとの交

流に付いて色々お話し頂きました。

　正午から始まりました学友会報告会に

は 25名が参加され、それぞれの留学先

での思いで話や近況報告などを行って頂

き、学友同士の親睦をはかりました。村

本副委員長の名司会により終始和やかな

会となり、ご参加頂いた学友の皆様から

とても楽しい時間を過ごせたとのお言葉

を沢山頂戴致しました。

　来年は 11月 14日 ( 土 ) の開催をお知

らせし解散となりました。ご多用の所遠

方よりご参加頂きました学友の皆様には

心より感謝申し上げます。

 （ロータリー財団委員長　八木圭一朗）

「輝ける未来への第一歩」
　2019 年 11 月 9 日（土）に第 2610

地区第 1回派遣交換学生オリエンテー

ションが開催されました。オリエンテー

ションでは留学に向けての心構えを学

び、青少年交換プログラムの目的や成功

するための必要な事項が詳しく説明され

ました。交換プログラムは決して英語を

学ぶための機会ではなく、英会話を学び

他国において困難に挑戦し物事を達成す

ることが強調されました。また、渡航に

必要な申請書の書き方も学びました。

　第二部では自己紹介を行いました。約

2分の自己紹介ですが、初めて英語で行

いました。目的は良い印象を持ってもら

い、相手に自分のことを知ってもらうこ

とです。つまり友達になってもらうため

の「きっかけ」をつくる練習です。中に

は笑顔でボディランゲージを使いながら

上手に自己表現していた学生もいまし

た。これから続く全 4回のオリエンテー

ションで必ず自己紹介を行います。例年、

どんどんスムーズになっていく学生の成

長が楽しみです。

 （国際青少年交換委員会　山岸　晋作）
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第48回ロータリー研究会に参加して
　11月 16日のロータリー財団セミナー

に始まり、17 日のガバナー会議、18・

19 日のロータリー研究会と密度の濃い

時間を過ごしました。

　1．ロータリー財団セミナー

　せっかくの寄付に基づく資金がうまく

使われていない、とのことで「みんなの

財団」を合言葉に理解を深めました。当

地区ではDDF（地区活動資金）の繰越額

を一度に特定目的のため使用する（ポリ

オや平和センターにまとめて寄贈する）

のは少し気が引けますので、冠名基金を

設立し、運用益で毎年定額の寄贈が可能

になるよう工夫する予定でおります。

　2．ガバナー会関連

　最近の広範囲な自然災害に対する支援

金や首里城火災の支援、あるいは「日本

ロータリー 100 年」に関連してオリン

ピック関連特別事業に関する協議を行い

ました。まとまった時点で改めて皆様に

ご報告申し上げます。

　3．ロータリー研究会

　4 月の規定審議会で決定されたロー

ターアクトクラブのRI 加盟に関する件、

10 月の理事会でも大きな議論や決定が

あったようです。決まったことについて

は議事録の公開を待って判断します。一

方、人頭分担金の負担など何も決まって

いないこともあるので、憶測でものを

言ったり、誤った判断をしたりしないよ

うにご注意して下さい。発表された事実

に基づき地区として判断をいたします。

　このような新しい情報を収集する場

に、ガバナーエレクト・ガバナーノミニー

のみならず、関心のある皆様がご参加い

ただいたことに感謝申し上げます。

 （ガバナー　松本　耕作）

　ロータリー研究会とGETS に参加し

てまいりました。そこで私は、多くのテー

マについて学ぶことができました。一つ

は会長エレクトセミナーについてです。

私たちの地区では、このセミナーは、劇

場型を採用していますが、他の地区では、

RLI 方式を取り入れていることです。こ

の件に関しては検討する余地が大いにあ

ると感じました。

　ロータリー研究会においては、19 日

に開催された「規定審議会」の報告があ

り、クラブ定款の変更について多くの事

を学ばせていただきました。

　簡単ではありますが、報告に代えさせ

ていただきます。

 （ガバナーエレクト　八塚　昌俊）

　なんと楽しい研究会であろう。喫煙室

でのロータリー懇談、二日間の会場では

居眠りすることなく時間が経ってしまっ

た。皆さん私を見てる・・何のことはない、

後ろのテーブルで食事をしていたマロー

ニーRI会長を見ていたのだった。そりゃ

そうだよね（笑）

（ロータリー米山記念奨学会委員長　　

 村中高次郎）

　今回初めて参加しましたが、とても内

容が濃く意義ある研究会でした。マーク・

ダニエル・マローニー RI 会長ご夫妻と

も間近でお会いでき感激しましたし、い

ろいろと報告したいことはありますが、

一番印象に残ったことを一つ記します。

それは最終日のオープンフォーラムと閉

会式でのマローニー会長の言葉と行動で

した。オープンフォーラムでたまたま私

の質問が取り上げられ、それは要約する

と「ローターアクトや若い会員とベテラ

ン会員とのコミュニケーションの取り

方」についての質問でしたが、ローター

アクトの一人が「例えばクラブのイベン

トでの小間使いだけの依頼はやめて欲し

い」に対し、マローニー会長は「そのよ

うな扱いは以ての外だ。協力してくれる

人達とは全て “ パートナーシップ ” であ

るべき」と強調されました。

　そして、閉会式の際、本大会で裏方と

して最も尽力された若い会員を突然壇上

に上げ、速記で紙に書き上げた “感謝状 ”

を読み上げ手渡しました。会場からは拍

手喝采が起こり、進行役の三木明 RI 理

事も思わず感極まる感動的なシーンがあ

りました。この若い会員は一生涯の想い

出となったであろうし、益々充実した

ロータリーライフを送ることでしょう。

「これが真のコミュニケーションであり

リーダーシップである」とマローニー会

長自らが我々に示してくれた様に見えま

した。参加して良かったなー、と心から

思った次第です。やっぱりロータリーは

素晴らしい！

 （第一分区A　ガバナー補佐　岡田　等）

　地区のRCのメイン行事が地区大会な

らば、ゾーン 1A,2,3 という日本の RC

のメイン行事こそロータリー研究会なの

ではと思われた。研究会の全期間に

Maloney RI 会長夫妻が臨席し、質の高

い議論が行われた。同時に、会場や懇親

の場で、RCならではの友好で多くの他

地区の PGとの知己を得、RC観だけで

なく価値観の共有ができた。この機会に

感謝したい。

 ( ガバナーノミニー　神野　正博）
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ロータリー財団地区奨学金奨学生報告
 報告者　島田　瞳

　スウェーデン留学 2回目の活動報告を

させていただきます。スウェーデンに来

てから早くも約 3か月がたちました。だ

んだんと本格的に寒くなってきて、つい

先月はインフルエンザにかかってしまい

ました。スウェーデンではインフルエン

ザにかかってもお薬がもらえるわけでは

なく、ビタミンをたくさんとってなおし

ました。来てさっそく、日本とスウェー

デンの医療の違いに驚きました。この 3

か月間は、もう 1年ほどたったのではな

いかと思うくらいに本当にたくさんのこ

とがありました。まず 9月に入って授業

が始まり最初の 2か月で International 

Development Perspectives という国際

開発の理論を学ぶコースを終えました。

現在はTheory of Science and Methods

というコースで、来年修士論文を書くた

めの定性データの処理の仕方や定量デー

タの集め方などについて詳しく勉強して

います。初めのころは膨大な予習量や、

英語で行う専門的な授業、課題にとにか

くついていくことに必死だったのです

が、クラスメイトや先生の助けのおかげ

でなんとか無事に 1つ目のコースを終え

ることができました。先生方はとても親

切で授業後やオフィスアワーに質問に行

くとどんなことでも教えてくれます。ク

ラスにはお互いにわからないところを教

えあったり、レポート課題の際は peer 

review をしてアドバイスしあったりと、

お互いに協力しあう雰囲気があり、とて

も助けられています。クラスメイトは社

会人経験がある方が多く、中には国際機

関、外務省やNGOなどの国際開発の分

野で働いた経験のある方もいます。その

ため日々の授業やグループワークを通し

てクラスメイトから学ぶことは多く、将

来について考える上でもとても参考に

なっています。基本的に日々の生活は大

学の授業とセミナー、グループワークの

ミーテイングがメインですが、週に 1度

は大学の言語交換カフェに参加し、そこ

で日本語を学んでいるスウェーデン人学

生や留学生と交流しています。また、9

月末からスウェーデン語の語学学校にも

週に 1度通っており、少しずつスウェー

デン語も習得しています。スウェーデン

に来て授業が始まってからは毎日が新し

い挑戦で大変なこともありますが、すご

く充実した日々を送っています。このよ

うな素晴らしい環境で素敵な仲間たちと

勉強ができて本当に嬉しいです。ご支援

ありがとうございます。今後ともどうぞ

宜しくお願い致します。

クラスメイト（同じプログラムの学生）と
各国の料理を持ち寄ってパーティーをしました。

寮のコリドアメイトと一緒に夕食を作って
パーティーをしました。

お誕生日にクラスメイトからもらった
寄せ書きの誕生日カードの写真です。

＜プロフィール＞

今年3月に金沢大学経済学類を卒業。

今年8月末からスウェーデンのルンド大学で国際開発・

マネジメントを学ぶためロータリー財団地区奨学金奨

学生として留学中。

第2回地区職業奉仕委員会
　11 月 10 日（日）10 時より富山県民

会館にて、松本ガバナー、若林カウンセ

ラーのご出席を賜り、第 2回地区職業奉

仕委員会を開催いたしました。

　今回の職業奉仕委員会は、最初に松本

ガバナーより、先日の地区大会で発表さ

れました地区戦略計画についての具体的

内容をお話し頂きました。次年度より奉

仕プロジェクト部門として、各クラブの

サポートをより強化していく趣旨を委員

の皆様と再認識いたしました。

　続きまして、今年の地区職業奉仕委員

会では、委員の職業奉仕の知識向上のた

め、佐藤千壽パストガバナーの「ロータ

リーの職業奉仕とは」というテキストを

使用し勉強会を行っておりますが、前回

に引き続き抄読を行いました。

　職業奉仕委員会では岡部年度より職業

奉仕勉強会を進めております。1年目で

何らかの形で勉強会を行ったクラブは

35％となり、2年目では 45％、3年目

では 55％になり、ほぼ半数のクラブで

勉強会が行われております。

　最近、RI の考え方や職業奉仕の考え方

が大きく変化しようとしています。ロー

タリーの中核と考えられている職業奉仕

を今一度学ぶ為に、令和 2年 1月 19日

（日）に富山電気ビル 5F中ホールにて敦

賀RCの刀根荘兵衛パストガバナーを講

師としてお迎えし、「職業奉仕の現状と

未来」という演題で第 2回職業奉仕セミ

ナーを開催いたします。その打ち合わせ

を全委員で行い、第 2回地区職業奉仕委

員会は終了いたしました。

　第 2回職業奉仕セミナーには多くの会

員の皆様のご参加をお待ちしております。

 （職業奉仕委員長　林　清滋）
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12 月　<疾病予防と治療月間>
1日 （日） (ＲＩＪＹＥＭ)第 4回全国青少年交換委員長・全国危機管理委員長合同会議 AP日本橋　会議室 10：00 ～ 17：00
1日 （日） 地区インターアクト委員会 リファーレ4階 11：00 ～
1日 （日） 第 1回事前研修会（インターアクトオーストラリア研修旅行） リファーレ4階 13：00 ～ 16：30

7日 （土）
第 3回地区ロータリー米山記念奨学会委員会 ホテル金沢 15：00 ～ 16：30
地区ロータリー米山記念奨学会年末懇親会 ホテル金沢 17：00 ～ 19：30

7日 （土） 臨時地区ローターアクト委員会 リファーレ4階 11：00 ～ 12：00
14日 （土） 第 2回地区監査委員会 金沢ニューグランドホテル 4Ｆ羽衣 11：00 ～ 14：00
14日 （土） 第 2回地区財務委員会 金沢ニューグランドホテル 4Ｆ羽衣 14：30 ～ 16：30
14日 （土） 地区 R米山奨学生選考面接試験（富山地区） 富山電気ビルデイング 13：15 ～ 16：30
15日 （日） 地区 R米山奨学生選考面接試験（石川地区） ホテル金沢  9：15 ～ 18：30
21日 （土） 第 3回ロータリー・リーダーシップ研究会（ＲＬＩ） 勤労者プラザ  9：00 ～ 17：00

21・22日 （土・日） 地区国際青少年交換留学生オリエンテーション(第 2回 )（派遣・受入合同）一泊
2020 年 1月　<職業奉仕月間>
上旬 地区国際青少年交換留学生 (オーストラリア)帰国
12日 （日） 第 2回事前研修会（インターアクトオーストラリア研修旅行） 高岡生涯学習センター502 室 13：00 ～
19日 （日） 第 3回地区職業奉仕委員会 富山電気ビルデイング 10：00 ～ 12：00
19日 （日） 第 2回クラブ職業奉仕委員長会議 富山電気ビルデイング 13：30 ～ 15：30
19～25日 （日～土） 国際協議会 米国・サンディエゴ

中旬 地区国際青少年交換留学生 2020-2021(オーストラリア)
　成田空港に到着の場合は出迎え

下旬 地区国際青少年交換留学生 (オーストラリア)来日オリエンテーション
　委員会（新年）

25日 （土） 第 3回ロータリー財団委員会・補助金管理セミナー 富山県民会館 10：30 ～ 12：00

12・１月行事予定

予定が変更される場合がございます。予めご了承ください。

分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率（％）

通算
順位

会員数（人）
期初 月末 増減

富
山
第
１
分
区

朝 日 75.65 40 74.13 48 23 23 0 
黒 部 78.51 33 68.42 57 10 10 0 
黒 部 中 央 77.77 35 78.70 38 25 27 2 
入 善 70.80 54 68.73 56 6 6 0 
宇 奈 月 58.00 63 57.41 63 17 27 10 
魚 津 73.00 49 73.50 50 29 28 -1 
魚 津 西 68.74 56 73.52 49 28 29 1 
７ Ｒ Ｃ 71.78 9 70.63 9 138 150 12 

富
山
第
２
分
区

越 中 八 尾 96.25 3 93.84 5 21 21 0 
上 市 66.25 58 69.06 55 20 20 0 
立 山 65.28 60 76.50 42 16 18 2 
富 山 64.74 62 66.16 60 101 101 0 
富 山 ｼ ﾃ ｨ ｰ 67.89 57 61.71 62 81 82 1 
富 山 南 66.03 59 64.42 61 56 58 2 
富 山 み ら い 73.42 47 75.32 46 76 79 3 
富 山 中 84.87 21 82.83 28 59 58 -1 
富 山 西 93.68 5 93.62 6 61 63 2 
富 山 大 手 町 72.42 50 77.76 40 54 52 -2 
1 0 Ｒ Ｃ 75.08 8 76.12 8 545 552 7 

富
山
第
３
分
区

射 水 87.47 17 87.25 17 31 31 0 
東 と な み 77.71 36 85.27 19 18 16 -2 
新 湊 84.60 23 81.62 29 45 44 -1 
新 湊 中 央 75.00 42 76.04 44 14 14 0 
高 岡 100.00 1 100.00 1 73 77 4 
高 岡 万 葉 94.52 4 95.04 3 64 64 0 
砺 波 84.93 20 84.01 23 52 52 0 
７ Ｒ Ｃ 86.32 1 87.03 1 297 298 1 

富
山
第
４
分
区

氷 見 82.50 26 83.51 24 42 43 1 
氷 見 中 央 41.67 64 47.94 64 15 15 0 
南 砺 92.17 9 89.86 13 45 49 4 
小 矢 部 90.32 11 89.78 15 37 37 0 
小 矢 部 中 92.82 8 93.00 7 45 45 0 
高 岡 北 87.75 16 84.71 21 39 40 1 
高 岡 西 100.00 1 100.00 1 50 50 0 
７ Ｒ Ｃ 83.89 2 84.11 2 273 279 6 

分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率（％）

通算
順位

会員数（人）
期初 月末 増減

石
川
第
１
分
区
Ａ

河 北 72.22 51 80.20 34 23 24 1 
河 北 南 73.61 45 71.32 54 26 26 0 
金 沢 90.22 13 90.13 11 131 140 9 
金 沢 東 84.62 22 83.14 25 104 110 6 
金 沢 香 林 坊 85.68 19 81.47 30 114 117 3 
金 沢 南 90.23 12 87.48 16 58 60 2 
６ Ｒ Ｃ 82.76 4 82.29 5 456 477 21 

石
川
第
１
分
区
Ｂ

白 山 70.71 55 74.53 47 36 38 2 
白 山 石 川 81.60 28 79.90 35 35 34 -1 
金 沢 百 万 石 74.67 44 73.48 51 37 38 1 
金 沢 北 75.40 41 72.35 53 44 45 1 
金 沢 み なと 76.40 39 77.92 39 47 48 1 
金 沢 西 82.00 27 84.05 22 51 51 0 
野 々 市 73.56 46 79.52 37 41 42 1 
７ Ｒ Ｃ 76.33 7 77.39 7 291 296 5 

石
川
第
２
分
区

加 賀 90.75 10 91.58 9 62 64 2 
加 賀 中 央 83.07 25 86.55 18 31 32 1 
加 賀 白 山 92.86 7 89.91 12 25 28 3 
小 松 80.14 30 81.23 31 53 53 0 
小 松 東 78.66 32 76.27 43 34 35 1 
小 松 シ ティ 76.47 37 76.74 41 35 34 -1 
能 美 90.10 14 90.22 10 54 52 -2 
山 中 74.99 43 67.32 58 22 22 0 
８ Ｒ Ｃ 83.38 3 82.48 4 316 320 4 

石
川
第
３
分
区

羽 咋 84.38 24 89.85 14 26 32 6 
中能登まほろば 76.47 37 80.88 32 17 17 0 
中 島 86.67 18 82.92 27 9 10 1 
七 尾 79.22 31 79.62 36 48 48 0 
七 尾 み なと 81.58 29 84.84 20 50 50 0 
志 賀 70.84 53 75.82 45 17 19 2 
富 来 73.15 48 73.06 52 14 15 1 
７ Ｒ Ｃ 78.90 6 81.00 6 181 191 10 

石
川
第
４
分
区

穴 水 71.14 52 80.33 33 15 15 0 
能 都 77.89 34 83.07 26 40 40 0 
珠 洲 93.54 6 92.16 8 18 18 0 
内 浦 65.07 61 66.57 59 18 18 0 
輪 島 90.00 15 94.52 4 28 30 2 
５ Ｒ Ｃ 79.53 5 83.33 3 119 121 2 
64RC 合計 79.78 80.49 2,616 2,684 68 

 2019 年 10月末日現在

例会出席報告（10月分）
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　加賀市に広がる国指定片野鴨池鳥獣保護区(集団渡来地）

に指定されており、越前加賀海岸国定公園に含まれている

とともに、2010 年 3 月 25 日に鴨池として農林水産省　

ため池百選にも選定されています。

　池の周囲は水田や砂丘、松林が広がり、見比べた事はあ

りませんが、水田は収穫が終わると水を一杯に張るために

実質的な面積は数倍に広がるらしいです。

　片野鴨池は、日本有数のガン・カモ類の越冬地とのこと

で加賀市鴨池観察館という施設も設置されています。

表紙の写真

片野鴨池

ガバナー月信担当 地区副幹事　吉田　克也（金沢RC）

ハイライトよねやま
今月のトピックス

・2020学年度奨学金申込み状況
・米山イベント満載の地区大会　̶ 第 2800地区 ̶
・寄付金速報　̶ 米山月間のご支援に感謝 ̶
・海外学友会の海岸清掃活動
・台風被災地でボランティア

※ぜひPDF版もご覧ください。

PCから → http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight236_pdf.pdf

スマホから → http://www.rotary-yoneyama.or.jp/blog/news/2019/detail_17298.html

ポリオプラス募金御礼
2019 ‐ 2020 年度地区大会において、「ポリオプラス募金」をお願いしましたところ、

総額 172,223 円ものご厚志を頂戴することができました。
本当にありがとうございました。

ロータリー財団委員長　八木　圭一朗

米山記念奨学会学友会募金御礼
2019‐2020 年度地区大会において、「米山記念奨学会学友会募金」をお願いしましたところ、

総額 224,905 円ものご厚志を頂戴することができました。
本当にありがとうございました。

ロータリー米山記念奨学会委員長　村中　高次郎

R 財団寄付者
使途指定寄付

砺波
ポリオプラス

富山県立砺波工業高校
インターアクトクラブ

10月30日

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

富山 楠　　行博 10月29日 1回
金沢 八木圭一朗 10月 2日 3回
金沢南 鍋島　盛雄 10月30日 1回
小松シティ 村上　正之 10月30日 2回

ポール・ハリス・フェロー

金沢南 星山　喜久 10月30日
金沢南 大山　光則 10月30日
金沢南 小坂　卓也 10月30日
金沢みなと 田中　和昭 10月28日

R 米山記念奨学会寄付者
米山功労者　メジャードナー

金沢 新家　久司 10月1日
※
 19回

米山功労者　マルチプル

南砺 井沢　正生 10月31日 2回
南砺 澤田　喜朗 10月31日 2回
金沢南 鍋島　盛雄 10月30日 2回
野々市 元尾　弘司 10月 1日 4回
加賀白山 樋口　健三 10月17日 3回
加賀白山 清田　信昭 10月17日 4回
加賀白山 土山　俊明 10月17日 7回
能美 坂井　　毅 10月31日 3回
能美 越野　　明 10月31日 2回
能美 仲井　培雄 10月31日 2回
能美 山本　邦彦 10月31日 2回
能美 安田　由煥 10月31日 2回
七尾 小田　孝信 10月25日 3回
七尾 中島　忠秀 10月25日 3回
七尾 赤　喜久造 10月25日 2回
七尾 小林　茂成 10月25日 2回
七尾 政浦　芳典 10月25日 2回
七尾 佐原　博之 10月25日 4回

米山功労者

金沢南 水野　義男 10月30日 1回
金沢南 宮本　治郎 10月30日 1回
金沢南 須田　武久 10月30日 1回
金沢南 石瀬　貴昭 10月30日 1回
金沢南 谷﨑　康織 10月30日 1回
加賀白山 籠谷　健次 10月17日 1回
能美 中出　和成 10月31日 1回

会員異動
《 入 会 》

富山みらい 山方　伸治 10月 1日
富山みらい 村杉　正夫 10月15日
高岡 林　　成興 10月24日
金沢 濱崎　英明 10月 9日
金沢香林坊 植村　隆央 10月21日
金沢南 塩谷ちさと 10月 1日
金沢百万石 高田　　敏 10月 1日
加賀中央 水戸いぶき 10月 2日
輪島 寺田　　誠 10月 1日

《 退 会 》

富山みらい 中三川義治 10月14日
新湊 織田　勝長 10月18日
能美 浅倉　秀身 10月31日

ご冥福をお祈りいたします

廣田　晃会員

西田　廣昭会員

富山RC
2019.10.6（享年72歳）
十全化学株式会社取締役会長
ロータリー歴　31年

小松シティRC
2019.10.5（享年77歳）
西田司法書士事務所所長
ロータリー歴　33年
2002-2003年度会長

※前号で9月 26日付と記載されていますが正しくは、10月 1日付となります。お詫び致しますとともに再度掲載させていただきます。
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http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight236_pdf.pdf
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/blog/news/2019/detail_17298.html

